

ENTORNO

Figo y Van Praag se descuelgan de la carrera por desbancar a Blatter en la Fifa

M.M.A.
21 may 2015 - 19:26

¿Un príncipe jordano o quien ha presidido la Fifa durante los últimos 17 años? La batalla por estar al frente de la institución que gobierna las federaciones de fútbol en todo el planeta se lidiará entre dos únicos contendientes después de que el exjugador portugués Luis Figo y el holandés Michael van Praag hayan decidido retirarse de la carrera hacia los comicios que se celebrarán el próximo 29 de mayo.

El gran favorito para retener el título es Joseph Blatter, que asumió la presidencia de la Fifa en 1998 y que, si vuelve a ganar, logrará su quinto mandato consecutivo. Por el puesto compite con el príncipe jordano Ali Bin Al-Hussein, al cual apoyará ahora Michael van Praag, presidente de la federación holandesa de fútbol. Ali, que es vicepresidente de la Fifa para Asia desde 2011, también cuenta con el voto de la asociación inglesa de fútbol. Figo no ha precisado a quién apoyará ahora.

Sobre sus argumentos para retirarse del proceso, el exjugador luso ha indicado en un comunicado: "Este proceso es todo menos unas elecciones; se trata de un plebiscito para conceder el poder absoluto a un único hombre, algo que yo rechazo". "He visto con mis propios ojos a presidentes de federaciones que un día comparaban a los líderes de la Fifa con el diablo y, al día siguiente se subían a un escenario y los comparaban con Jesucristo", ha añadido Figo, que ha destacado la importancia de "limpiar" la Fifa, un organismo que "con frecuencia es percibido como un lugar corrupto".

En febrero, el francés Jerome Champagne, que fue vice secretario general de la Fifa, también se retiró de la puja, escasas semanas después de que lo hiciera David Ginola, exjugador del Tottenham y del Newcastle.

Está previsto que la votación tenga lugar en Zúrich en el marco del congreso anual de la Fifa. Para hacerse con la presidencia, es imprescindible que el vencedor se imponga con dos tercios de los votos en una primera ronda. Si no lo consigue, se pone en marcha una segunda ronda de votaciones en la que basta con obtener una mayoría simple.